

REFORMA.COM

Alcanza dólar su mayor nivel de julio

Por

Gustavo De La Rosa Rodríguez.

(24-Jul-2012).- En el mercado de cambios, las presiones sobre la moneda nacional se mantienen y el día de hoy, en ventanillas de Banamex, el billete verde se compró en 13.33 y se vendió en 13.83 unidades, 15 centavos más que el cierre ayer; con este avance la cotización de la moneda de EU alcanzó su mayor nivel en todo el mes de julio.

Desde el miércoles anterior, la tendencia en la cotización del dólar es ascendente, debido a que se agudizaron los riesgos sobre la situación financiera en Europa, principalmente en España, economía en la cual sigue latente un posible rescate.

Con este resultado, en lo que va del séptimo mes del año, la paridad del peso frente al dólar muestra una depreciación de 35 centavos equivalente a 2.6 por ciento, que contrasta con la apreciación de 6.5 por ciento del mes de junio.

En las principales casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) también se observó la misma tendencia alcista, el billete verde se recibió en 13.20 pesos por entero y el valor para adquirirlos fue de 11.85 pesos.

En su cotización interbancaria, la moneda local acumula cuatro jornadas consecutivas con pérdidas y hoy se depreció en 21 centavos respecto al dólar, al ubicarse en 13.75 pesos, de acuerdo con información del Banco de México.

En sucursales de BBVA, la divisa estadounidense se recibió a un precio de 11.24 pesos y se pusieron a la venta en 12.84 pesos por unidad.

"El deterioro en las condiciones financieras para España así como un posible contagio a Italia, provocaron las pérdidas del peso, además, el status de refugio de Alemania ante la aversión al riesgo fue puesto en duda después del recorte en la perspectiva de la deuda del país por parte de la agencia Moody's. Asimismo, existe la posibilidad de una reestructuración de la deuda de Grecia", indicó Luis Murra de Banco Base.

Por otra parte, el precio del euro también se incrementa y en sucursales Banamex la moneda de la zona se compró en 16.30 pesos y adquirirlos tuvo un costo de 16.74 pesos, cifra superior en 7 centavos respecto al día de ayer.